

Avis et Haaretz Editorial

Israël Édition Il perd son humanité à Gaza

Édition Haaretz Déc. 22, 2024 9 h 15 IST [🔔 Suivre](#)



Les maisons palestiniennes sont gravement endommagées à Beit Lahiya, dans le nord de la bande de Gaza, la semaine dernière. Credit: Stringer / Reuters

L'antagonisme généralisé des Israéliens à l'égard de l'accusation selon laquelle il commet des crimes de guerre, un nettoyage ethnique ou un génocide découle dans une large mesure de la brutalité dont le Hamas a fait preuve dans son massacre le 7 octobre 2023.

De nombreux Israéliens ont du mal à concilier ce massacre brutal avec l'affirmation selon laquelle il opère également dans la bande de Gaza d'une manière qui contredit toute moralité

humaine.

Des soldats des FDI révèlent des exécutions arbitraires et une immixtion dans le couloir de Netzarim à Gaza

Un avertissement de soldat : ce que j'ai vu à Gaza définira notre avenir

Une base de données massive de preuves, compilée par un historien, détaille les crimes de guerre commis par les Israéliens à Gaza

Néanmoins, [le rapport d'enquête publié](#) la semaine dernière par [Haaretz](#) brosse un tableau choquant de l'anarchie effrénée de la part de certains soldats qui combattent au cœur de Gaza, en particulier au nord du couloir Netzarim.

Le rapport détaille de nombreux incidents qui ne peuvent être qualifiés d'autre que [des crimes de guerre](#), et certains indiquent une perte de l'humanité des soldats.

Israel At War: Obtenez un résumé quotidien directement dans votre boîte de réception

Adresse électronique *

Inscrivez-vous

Veuillez indiquer une adresse électronique valide.

Selon le rapport, les troupes ont tracé une ligne imaginaire dans la zone qui n'apparaît sur aucune carte et n'est écrite dans aucun ordre officiel. Ils l'appellent « la ligne des cadavres ».

Le commandant de la 252e division a expliqué la source du nom. "Après les tirs, les corps ne sont pas collectés, attirant des paquets de chiens qui viennent les manger", a-t-il déclaré. "À Gaza, les gens savent que partout où vous voyez ces chiens, c'est là que vous ne devriez pas aller."

Le rapport ne cesse de décrire de plus en plus de scénarios cauchemardesques. Ensemble, ils comprennent un film

d'horreur qui, de manière déchirante, se produit dans la réalité.

Par exemple, des dizaines de balles tirées sur quelqu'un qui s'est avéré être « juste un garçon, peut-être 16 ans »; certains des soldats « ont tiré et riaient ». Plus tard, le commandant du bataillon a fait l'éloge du meurtre et a dit qu'il « a espéré que nous tuerions dix autres demain ».

Il ne s'agit pas non plus de gros, de tuer sans discrimination le seul problème. Il y a aussi des actes d'humiliation qui révèlent une perte totale de discipline.

Après qu'un résident de Gaza a réussi à survivre à des tirs massifs visant son groupe – trois de ses amis ont été tués – les soldats « l'ont mis dans une cage installée près de notre position, ont dépouillé ses vêtements... des soldats passant par crache sur lui ».

Plus tard, un interrogateur militaire est arrivé et l'a « interrogé brièvement tout en tenant une arme à la tête ».

Des Gazaouis qui ont été tués après avoir franchi cette ligne imaginaire dans la région de Netzarim et ont ensuite été qualifiés de "terroristes" par les Forces de défense israéliennes, même s'il n'y avait aucune preuve de cela.

Il s'agit d'une décision arbitraire qui jette de sérieux doutes sur les informations de l'armée sur le nombre de terroristes qu'elle a tués.

Un officier de la 252e division a décrit un incident au cours duquel, sur 200 corps dont l'identité a été ensuite vérifiée, « seulement dix ont été confirmés comme des agents connus du Hamas ».

Plus la preuve émerge de Gaza, plus l'image nauséabonde de notre perte d'humanité devient évidente. Le fait que de

nombreux Israéliens essaient de nier le témoignage de ce qui est fait là-bas non seulement n'aide pas l'État hébreu sur la scène internationale, mais continue également de légitimer les crimes et les injustices qui ternissent le caractère moral et humain de tout le pays.

L'article ci-dessus est l'éditorial principal de Haaretz, tel qu'il a été publié dans les journaux hébreux et anglais d'Israel.

Cliquez sur l'icône d'alerte pour suivre les sujets suivants:

 Crimes de guerre israéliens  Hamas  FDI  Gaza

Commentaires

Nom

Saisir le nom de l'afficheur du commentateur

Commentaire

En ajoutant un commentaire, j'accepte les [conditions d'utilisation de](#) ce site

Envoyer



Dans les actualités